



Universidades de la Orinoquia buscan alianzas con sector productivo para desarrollar investigación.

- *La mesa rectoral universitaria del Meta realizará el 23 de agosto la Primera Rueda de Innovación de Negocios de la Orinoquia Colombiana*
- *El proyecto busca generar espacios de acercamiento entre el sector productivo y los investigadores.*

Villavicencio 28 de mayo de 2013. La Mesa Rectoral Universitaria del Meta (MERUM) que congrega los directivos de las instituciones de educación superior del departamento, definieron algunos aspectos sobre el cronograma de actividades a realizar en la Primera Rueda de Innovación de Negocios de la Orinoquia Colombiana, que se tiene prevista para el 23 de agosto en la ciudad de Villavicencio, con la participación de los grupos de investigación del departamento.

Óscar Domínguez González, rector de Unillanos y presidente de la MERUM, indicó que este es un proyecto financiado por Colciencias y ejecutado por la institución que dirige con la participación de todas las instituciones que hacen parte de la alianza Universidad-Empresa-Estado e integran la mesa rectoral. Resaltó que el propósito es generar un punto de encuentro entre los investigadores y el sector productivo.

A la fecha se han realizado varias reuniones con las instituciones y sus grupos de investigación, a fin de estructurar lo que será la presentación al sector empresarial de las líneas de investigación en áreas definidas, lo que servirá para fortalecer el concepto de universidad y su relación con el contexto.

“Estamos tratando que para la fecha propuesta se realice una mesa de trabajo con productores y representantes de investigación; y que de la manera más conveniente, se definan posibles negocios para desarrollar investigación” agregó, Domínguez.

Dentro de los parámetros que tendrán en cuenta por parte de los organizadores de la Primera Rueda Innovación de la Orinoquia, está la formulación de proyectos de investigación que apliquen a ciencia y tecnología, atendiendo las necesidades del sector productivo en la región, que en la actualidad es donde hay más falencias.

